
７6期 体育祭実行委員長
村田 七海（3年5組）

　今年度の体育祭はコロナの制限がなく
コロナ禍以前と同様に開催することが出来
ました。
　当日は天候が危ぶまれ最悪な場合も想定
しての開催でしたが保護者の方々にも制限
なしで来場して頂き最高の雰囲気で最後ま
でやりきることが出来ました。本当に嬉し
く思っています。
　開催にあたり昨年度との変更点が多い
分、困難や不安な点が多かったですが、「八
尾高校全生徒で体育祭を作り上げる」とい
う思いで一人一人が一所懸命に取り組んだ
成果が成功に導いたと思います。
　開会式の入場行進7色全団が揃った瞬間の
感動は忘れません。皆様と共に無事体育祭
を開催出来たことを心から感謝しています。
　本当にありがとうございました。

７6期 体育祭応援団長
中西 優太（3年5組）

　今年度の体育祭でエッサッサで号令を務めま
した。1,2年生の時は3年生のエッサッサを見て
いることしか出来なかったので僕たちにとって
は最初で最後のエッサッサになるので、過去最
高のエッサッサを作る、という思いが3年生には
ありました。
　僕たちの代は普段こそはずっとふざけている
人ばかりですが、行事や勝負事になれば顔が変
わり真剣にやろうとする集団でした。
　2年生も3年生の真剣にする姿に影響を受け、
全員が団結していたと感じてます。
　本番では全員の顔つきが変わり、1匹の大きい
獅子の遠吠えが八尾高校に響き渡り、号令をし
てよかった、八尾高校でよかったと思えました。
　コロナ禍で抑えられていたものや育ててくだ
さった保護者の皆さんへの思いが届いたと思い
ます。ありがとうございました。

７６期 体育祭 スタンツ担当
河野 斡也（3年5組）

　今年度のエッサッサで太鼓を担当させて
いただきました。何人か候補がいたなかで
生徒代表として太鼓を叩かせていただいた
と言うこともあり、責任を感じながらも
楽しんで演技することができました。自分
と、号令を担当した中西くんもそうですが、
自分たち2人はあくまでサポート役で演技
の主役はエッサッサを演じた生徒全員だと
思っています。
　今回の成功は全員の成功させたいと言う
思いのベクトルが同じ方向へ向いていたか
らだと思います。本当に素晴らしい仲間と
一緒に演技ができてよかったです。
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